
Attività bici durante l’anno 2021 

Rapporto per assemblea del 31 maggio 2022 del GSITV 

 

Nel 2021 abbiamo iniziato con questa nuova attività e abbiamo svolto in totale sette uscite durante 
i fine settimana (sabato o domenica). In qualche uscita hanno pure partecipato i genitori dei nostri 
atleti. 

Le biciclette sono state riciclate e mi sono impegnato a sistemarle per fare in modo che siano 
sicure e utilizzabili. Abbiamo una ventina di bici di diverse misure che ci permettono di accogliere 
persone piccole e grandi. 

In ottobre siamo andati anche a Campra per poter sfruttare il parco bike con piccoli ostacoli e un 
percorso divertente. Oltre alle prove nel campo bike, abbiamo fatto una bella biciclettata nella 
piana di Campra. 

Siccome è un’attività che si svolge all’esterno, usciamo solo in caso di bel tempo (senza pioggia). 
Quindi, a volte, abbiamo dovuto annullare all’ultimo la gita prevista oppure abbiamo cambiato data 
in base alla meteo. 
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